"Unterwegs mit Jacqueline"

## Bürgerverein lädt zum Sommerkino

BOKEL. Das Sommerkino des Bokeler Bürgervereins startet am Sonnabend, 12. August, mit dem Film "Unterwegs mit Jacqueline". Die schöne Kuh Jacqueline ist Fatahs ganzer Stolz. Der größte Traum des algerischen Bauers ist es, sie eines Tages auf der Landwirtschaftsmesse in Paris zu präsentieren. Als er tatsächlich eine offizielle Einladung nach Frankreich bekommt, gibt es für ihn kein Halten mehr. Mit der Unterstützung der gesamten Dorfgemeinschaft treten Fatah und seine Kuh eine abenteuerliche Reise an: zuerst mit dem Boot übers Mittelmeer nach Marseille und von dort zu Fuß einmal quer durch Frankreich. Im Laufe dieser Odyssee trifft Fatah viele Menschen, die ihm helfen, seinen Traum wahr werden zu lassen.

Ab 20 Uhr können sich Besucher auf dem Schulhof - oder bei schlechtem Wetter in der Turnhalle - mit einem selbst mitgebrachten Stuhl ein Plätzchen sichern. Der Film beginnt gegen 21 Uhr. Für das leibliche Wohl wird gesorgt. Der Eintritt ist frei, über Spenden freut sich sehr der Bür-

gerverein Bokel. (ran)